
Maurice MARTIN
Président (provisoire) de l'Association pour le retour de l'eau en régie publique dans la
CAMY.
3, rue Pasteur.
78520 FOLLAINVILLE-DENNEMONT.
Tel : 01 30 33 19 77.
e-mail : maurice.martin2@sfr.fr

à Monsieur le Maire de Porcheville,
Président du Groupe de Travail sur l'eau de la CAMY.

Le 22 octobre 2009.

Monsieur le Maire,

Dans un précédent courrier, daté du 1 er octobre, je vous demandais de bien vouloir
recevoir une délégation de notre Association qui s'est officiellement  constituée le 24
septembre dernier.

N'ayant obtenu aucune réponse (!), je me suis rendu le jeudi 15 octobre à la Mairie de
Porcheville. En votre absence, j'ai été reçu par l'un de vos Adjoints, M. Riva, qui siège
également au Conseil de la CAMY. Celui-ci m'a fait comprendre que vous n'aviez pas
l'intention de recevoir notre Association car elle est composée "d'organisations politiques",
ainsi que l'avait signalé l'article du Courrier de Mantes qui rendait compte de notre réunion !

Je lui ai précisé que, si le journaliste avait cru bon de préciser l'appartenance politique
de certains des participants - ce qui relève de son interprétation et de sa responsabilité (*) – en
revanche, notre Association est ouverte à tous les citoyens sans autre condition que d'être en
accord avec l'objectif du "retour de l'eau en régie publique dans la CAMY". D'ailleurs, nous
avons reçu depuis, les demandes d'adhésion de plusieurs Associations de locataires ou de
copropriétaires.

C'est pourquoi, Monsieur le Maire, je réitère ma demande d'entrevue auprès de vous
sur les points que je vous ai précisés dans mon précédent courrier.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'accepter, Monsieur le Maire, mes
salutations distinguées.

Maurice MARTIN.

(*) L'actualité récente concernant l'ancien Maire de votre commune devrait pourtant vous
confirmer qu'on ne peut accorder une confiance aveugle à ce qu'annoncent les journaux !




